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Ricostituita dopo cinpe anni 

ISIENA; 
il significato 
della giunta 
di sinistra 

Una soluzione stabile — dice il sindaco Barzan-
ti — che deve essere strumento di impegno co
mune per tutte le forze democratiche - L'espe
rienza di Pisa: come l'unità delle forze operaie 
ha resistito agli attacchi della DC e della destra 

Dal nostro inviato 
SIENA gennaio 

Nel corso del 1969 falena ha 
iaggiunto due p r ima t i in cam 
pò amminis t ra t ivo qua t t ro 
sindaci in un anno e il più 
giovane sindaco Italiano, che 
e 11 compagno Rober to Bar 
zanti del PSIUP Solo per un 
suttlo la cit ta toscana non hi 
t rova In testa alla classifica 
del comuni capoluogo di p rò 
vincia dove si e votato più 
spesso dal 1946 al 1968 il suo 

punteggio è di sette volte, in 
s ieme ad Ancona, Porli Ro 
m a cont ro le ot to di Ravenna 
e di Pisa 

Questa maggiore frequenza 
del r icorso alle u r n e si spie 
ga con la a filosofia » del cen 
t ro sinistra E infatti solo pe r 
ossequio ali a s su rda tesi del 
1 omogeneità della formula go 
vernat iva al cent ro e alla pe 
n f e n a se Slena è r imas ta pe r 
diversi anni fino al 2 dicem 
b r e scorso senza una maggio 
ranza in grado di ammin i s t r a 
re il comune 

La cont roprova sta nel fat 
to che una via d uscita d i l l a 

s i tuazione di stallo creatasi do 
pò le elezioni del 1967 119 con 
aiglierl delle s inis t re , 20 la eoa 
iizìone D C P S I ) ha comincia 
t o a profi larsi quando la pro
secuzione del cent ro sinistra si 
è rivelata impossibile politica 
men te , ol t re che steri le dal 
pun to di vista dell ammin i s t r a 
zione al gruppo dirigente so 
cialista Cosi r i t i ratosi il PSI 
dalla giunta nel marzo delio 
scorso anno, a chi sentiva tut
ta 1 Impopolar i tà di lasciare 
nuovamente via libera al com 
missa r io prefettizio si pose il 
p rob lema dell a l ternat iva 

Si ap r ì al lora fra tut te le 
forze democrat iche un discor 
so politico dd prospet t iva , 

non nato ce r t amente solo da 
un amore di efficienza a m m i 
n is t ra t iva ma co i robora to dal 
la foiza delle lotte popolari e 
dalla crescente pressione del 
1 opinione pubblica Si presen 
ta qui più di una analogia 
con la vicenda di Ravenna an 
che a Siena questi contat t i s to 
ciano nell elaborazione di un 
p r o g r a m m a comune precedu 
to da un p reambolo politico 
che sancisce la fine della di 
scr iminazione verso il PCI e 
le s inis t re , e che viene appro 
vato dal Consiglio comunale 

Poi per lunghi mesi I osti 
nazione della DC e le esltazio 
m di una par te del socialisti 
bloccano uno sbocco concre 
to di questo accordo Ma ci si 
ai riva alla fine, grazie alla fer 
mezza dei consiglieri comuni 
sii il 2 d icembre 1%9 con l e 
lezione di Barzanti e di una 
giunta composta da un rap 
presen tan te del PRI da com 
pagni del PSIUP e da indi 
pendent i eletti nei t a r i schie
rament i 

Maggioranza 
assoluta 

L aspet to impoi tante il fat
to politico significativo è che 
binOdco e giunta vengono elet
ti con 22 voti su 40 e 5 asten 
Sioni P t r la pr ima volta do 
pò il 19b4 si e r icosti tuita nel 
Consiglio comunale di Siena 
una ma^gioii in/a assoluta nel 
in quale sono insieme PCI 
PSIUP indipendenti di smi 
s u a e PSI C e di nuovo dopo 
diversi anni una maggioianza 
di s inis t ra E qui , per quando 
n t s sunu si nasconda la deli 
tutezza della situazione le dd 
iicolta e gli ostacoli da su 
pe ra re non sfugge il valore 
di questa convergenza uome 
possibile punto d avvio per 
qualcosa di più per i u e n t r o 
contemporaneo in giunta del 
comunist i e dei sociahs ì 

Il p roblema immedia to e in 
t an to queUo di consol idale la 
maggioranza, con una venf fa 
di volontà politica in torno al 
p r o g r a m m a che n specch a co 
m e s è de t to un impegno ^on 
corde di tu t te le lorze demo 
crat iche Pr imo ad esser con 
vinto che il suo non è un com 
pi to facile è p ropr io il com 
pagno Barzanti come egli stes 
so ci ha det to con molla Iran 
chezza Ma il neo sindaco e 
deciso a fare tut to il possibi 
le perché la convergenza ag 
giunta dia ì suol frutti 

Considera la giunta da lui 
p res ieduta come una soluz o 
n e stabile, e insieme « ome 
« r u m e n t e di coagulo » per t u 
t e le forze democrat iche « e 
p r i m a di tut to per quelle rhe 
hanno formalo la m i g g i o r m 
z a » ((Apertura nella stabilì 
tà.» è la formula preter i ta di 
Barzant i Nel nos t ro colloquio 
1 accento bat te molto cornun 
q u e sul fatto della scelta oro 
g rammat ica che deve s tare a 
m o n t e di ogni possibile e au 
spicata convergenza e sull ìm 
por tanza di ciò che bì è ni 
sciti a fare a Siena « e 'me 
tappa verso la ricosti tuzione 
dell uni tà della s inistra » 

Queste parole hanno un sen 
$0 che ol t iepassa 1 Ifiniti del 
I m p e l l e n z a senese per c o l e 

garsi ad un processo dal qua 
le oggi e investita 1 in tera To 
scana e di cm un esempio 
i l luminante viene offerto dal 
le vicende di Pisa Qualche 
giorno fa il Consiglio comu 
naie si e qui « autosciolto » 
per consentire 1 inser imento 
della citta nel pross imo ' u r n o 
amminis t ra t ivo di pr imavera 
(le ul t ime elezioni avevano 
avuto luogo nel 1967) Ma que 
sta decisione non rapprs sen 
ta la liquidazione di una pò 
litica che la giunta uni tar ia 
di s inistra r imasta in carica 
si e al contrar io impegnata a 
cont inuare sventando il tenta 
tivo della DC e delle dest re 
che puntavano al commissa 
n o prefettizio 

Impegno 
coerente 

Si t rat ta di un impegno eoe 
rente con le premesse che 
avevano reso possibile nel tar 
do au tunno del 1968, la cos ' i 
tuzione di un ammìnls t raz io 
ne PCI PSI PSIUP sulle rovi 
ne del c en t ro s in i s t r a soste
gno alle lotte operaie, soluzio 
ne di alcuni problemi Jmpor 
tanti pei lo sviluppo della e t-
ta at tuazione del decentra 
men to 

Quando si par la di uni tà del 
le sinistre n legioni come la 
Toscana e in centri dove la 
componente comunista e quel 
la socialista hanno una gran 
de presa nell opinione pubbli 
ca com è il caso di Pisa, vie 
ne fatto di pensare a ques ta 
uni ta come qualche cosa di 
spontaneo di naturale In real 
ta a Pisa come a Siena il 
r ent ro sinistra aveva combina 
to i suoi guasii scavando i ra 
i due part i t i popolari un sol 
co che 1 unificazione PSI PSDI 
pareva dest inata a rendere an 
cor p m profondo 

Per r isal i le la co r ren ' e c e 
voluto un lavoro lento e fa 
t icoso il cui successo e stret
t amente legato ali e lemento de 
cisivo del rappor to col movi 
men to delle masse dagli scio 
peri alla Marzotto alla S Go-
bain e alla Piaggio alle recen 
ti lotte contrat tual i La disso 
luzione del centro sinistra ha 
avuto infatti origine in que 
s to quadro di scontro sociale, 
e solo r isalendo a questa ra
dice è possibile spiegarsi cer
te modifiche d or ientamento , 
a volte anche profonde Inter 
venute nei part i t i del vecchio 
sch ieramento quadr ipar t i to , 
perfino ali in terno della DC a 
Pisa feudo doroteo 

Per m a i questi motivi la 
formazione della giunta uni 
t a n a di s inistra pres ieduta dal 
la compagna socialista Fausta 
Cecchini apparve subito come 
un momento di svolta come 
1 inizio di una inversione di 
tendenza E 11 suo bilancio 
dopo ol t ie un anno di fruttuo
so lavoio conferma 1 esattez 
za di quel giudizio E s tato 
incoraggiato un conta t to diver 
so con la cit tadinanza met-
tendo in moto il processo del 
decen t ramento Si sono t-onso 
lldati fra PCI, PSI e PSIUP 

i rapport i politici L unita quel 
che più conta ha resisti to al 
la prova di moment i tempe 
stosi come quelli dello scorso 
o t tobre quando le provocazio 
nj fasciste e le aggiessiom pò 
i ziesche crearono nella citta 
un clima drammat ico segna 
to d i ' i mor te dello s tuden 
te Pardini 

Se qualcuno sperava che 
questo potesse por ta re con sé 
la rovina dell edificio appena 
cominciato a costruire gli e 
toccata un acerba delusione 
Lungi dai mos t ra re il m immo 
segno di incertezza la giunta 
comunale si mise allora alla 
testa della protes ta popolare 
di-ìunciò gli squadrist i espres 
se aper tamente il suo giudi 
zio critico nei confronti di 
magistrat i che rifiutavano dì 
prendere i piovvednnenti ne 
cessan Forsennati attacchi 
della Nazione alla posizione 
presa dail a m m i n s t r a z i o n e co
munale e in part icolare alla 
compagna Cecchini fornirono 
allora la più probante confer 
ma che 1 unita delle sinistre 
a \eva funzionato bene 

Anche Pisa ha dunque fat 
to 1 possibile p n r conquista 
re il suo posto in quella ten 
denza generale che il PSU de 
f nisce « r torno al frontismo » 
per r icat tare i socialisti e ac 
quis tare p jp ilarità nell eletto 
rato di destra Quello di cui in 
lealtà hanno pau ta i social 
dem i c n t n i e le forze conser 
va t rv i delia DC non è un 
« n t o r n o » ma 1 inizio di una 
a vinz.it a verso schieramenti 
politici nuovi di tut ta la si 
m s t n cht r ispondano r l l e s ì 
g(Ti7i\ di un ta p di tot a Gè 
me crai ca e a n t i n p ta l l i t ic i 
dellf m ss« popolari Gli liti 
mat ini d Tei ri nascono di l la 
d ispt i M consapevolezza che il 
suo ceni sinistra « organico » 
nasce g n sconfitto se nasce 
r'i dal] esperienza leale dallo 
sconti o con le cose 

Massimo Ghiara 

A l l a r m a t o messaggio sul lo «sfa to d e l l ' U n i o n e » 

NIXON: MISURE STRAORDINARIE 
CONTRO IL CRIMINE DILAGANTE 

In meno di un anno, la criminalità è aumentata del 12 per cento — Paura nelle strade, insegnanti armati 
a scuola — Inquinamento atmosferico e inflazione — Nuove, generiche promesse per il Vietnam 

Il grosso muso del Jumbo Jet fotografato all'aeroporto di Lon 
dra dopo l'arrivo del gigante del cielo da New York. E' stato, 
quello inaugurale, un viaggio che ha rispettato la tradizione 
dei a battesimi dell 'aria n r invì i , false partenze, guasti II 
tutto naturalmente prima di decollare dalla metropoli ameri
cana Poi il volo che — almeno pare — è andato bene 

Interrogazione Pci-Psiup alla Camera 

Colpire 
i responsabili 

della fuga 
di Liggio 

Chiesto un provvedimento disciplinare nei confronti 
del Procuratore capo di Palermo - Interrogati dal-
i'« antimafia » il questore e il vice-capo della polizia 

Il bandito è ricercato dall'Interpol 
I deputati comunisti com 

pagni T u c c a n e Malagugini 
e il compagno del PSIUP ono 
revole Vincenzo Gatto han 
no nvo l to una interrogazlo 
ne al ministro della Giusti 
zia « perche dica se non ri 
tiene di dover p ropor re per 
un provvedimento disciplina 
re al Consiglio super iore del 
la Magistratura il Procurato 
re capo di Palermo dottor 
Pietro Scaglione sot to la va 
lutazione negativa della dispo 
sizione da lui impar t i ta che 
la ricerca del bandito Lucia 
no Liggio a carico del quale 
doveva eseguirsi un ordine di 
custodia preventiva in vista 
di una misura di soggiorno 
obbligato dovesse effettuarsi 
unicamente presso la dimo
ra di Corleone favorendo in 
tal modo 1 disegni di fuga 
del Liggio » 

I t re deputati inoltre chle 
dono che « si indaghi nella 
sede competente circa pretesi 
legami anche familiari del 
suddet to magistrato con per 
sone appar tenent i ali ambien 
te mafioso » 

Della fuga di Liggio r imes 
so in l ibertà dalla sentenza 
assolutoria di Bari ma per 
seguito per esseie inviato al 
confino si è occupata a lun 
go ieri mat t ina per quasi tre 
ore la commissione par lamen 
tare di inchiesta sulla mafia 
che ha interrogato per l ac 
cer tamento delle responsabi 
lita dell incredibile fatto il 
questore di Palermo dottor 
Zamperelh e il vice capo del 
la p o h z n dott L u t n 

Prima dell interrogatorio dei 
due alti funzionai] è stata 
data lettura di un rappor to 
inviato ali antimafia dalla Di 
rezione generale di pubblica 
sicurezza II n p p o r t o si sof 
ferma sul periodo compreso 
fra la sc i rcerazione di LUÌ ti 
feroce capomafia di Corleone 
godette per effetto della sen 
lenza di assoluzione della Cor 
te di Assise del capoluogo pu 
giù se e la fuga Ed entra 
anche in particolari che meri 
tano di essere sognila!! F n 
quLsti quello secondo cui la 
clinica romana dove prima 
di scomparire Liggio è stato 
r u o u i ito h i fitte al bandi 
to un Lon 0 iuo st mto sugli 
onoidri d 1 c h n u i v i che lo 
operò (dn 4 milioni a l l e 
sulla u ita (1 i in meno) 

li rupp rt< poi riferisce 
Che appet i s ir fi ilo la pò 
ll7ii i m i il I K U di un 

i „ di \i hbl „ n 

per Corleone il bandito pero 
si recò invece in una clinica 
di Taran to dove spesso espo 
nenti siciliani si fanno rico 
verare Quando ne fu d imes 
so gli fu ingiunto che en 
t ro due giorni egli avrebbe 
dovuto raggiungere Corleone 

Ma Liggio che emdentemen 
te si sente le spalle coperte 
disat tese anche la seconde 
ingiunzione e ne venne a 
Roma 

Nel frat tempo per iniziativa 
del questore di Palermo — 
afferma ancora il r appor to — 
e su richiesta del PM il p re 
sidente del Tribunale di Pa 
lermo emise un « ordine di 
custodia preventiva » in at tesa 
che divenisse esecutivo il 
provvedimento di sorveglianza 
speciale con 1 obbligo del sog
giorno obbligato in un co-
mime diverso da quello na 
tale 

Questo ordine tìì carcerar io 
ne non è mai stato eseguito 
per cui quando il Liggio si 
trovava nella clinica romana 
ed il suo nome apparve nel 
libro dei ricercati — e tutti 
s ape \ano dove si trovava — 
1 ordine non era s ta to e non 
viene eseguito Di chi la col 
pa? L interrogazione da noi 
citata ali inizio può dare una 
parziale spiegazione ma non 
at tenua peral tro le responsa 
bilita della polizia (anche 
quella romana) che pare si 
sia fidata t roppo di assieu 
razioni ricevute d i l la clinica 
circa la data di uscita del Lig 
gio dalla stessa il 21 di di 
cembre II bandi to invece già 
due giorni pr ima era uccel 
di boico 

Ora finalmente la polizia 
si è decisa a richiedere t ra 
mite 1 Interpol l e n i c r c h e a l 
1 estero del bandito 

Una conferma della serietà 
del « fatto Liggio » e venuta 
dal comunicato ufficiale della 
Commissione antimafia nelle 
cui conclusioni si afferma 
« La Commissione dopo una 
ampia e approiondi ta discus 
sione che ha visto gli Inter 
venti del presidente on Cat 
tanei e dei commissari ha 
recepito rilevanti elementi su 
questo sconcertante caso eie 
menti che si nserva di ren 
dere pubblici dopo una at 
tenta valutazione da parte del 
IH Commissione medesima » 
Per i appro fondi m t n t o degli 
elementi emersi la Commis 
sionp i n nominate un cornila 
t 1 isti Pt lo 

a. d . m 

WASHINGrON 22 
TI presidente Nixon ha ri 

volto oggi al Congresso il suo 
primo messaggio sullo « sta 
to dell Unione » Si e t ra t ta to 
di un documento insolitamente 
breve e prevalentemente de 
dicalo ai problemi interni Al 
tri messaggi seguiranno pios 
s imamente e tra questi oli te 
a quello tradizionale sull eco 
norma uno part icolarmente 
dedicato alla situazione inter 
nazionale 

Nel messaggio odierno Ni 
xon fa sfoggio di ottimismo 
per quanto r iguarda le prò 
spettive di una « pace equa *> 
nel Vietnam e pur menzio 
nando le « difficolta » e i « pe 
ncoli » che si frappongono su 
questa s t rada SÌ spinge fino 
ad affermare che la sua pò 
litica avrebbe posto le pre 
messe « p e r da re ali Amen 
ca la migliore possibilità d i l 
la fine della seconda guerra 
mondiale di una generazione 
eli pace ininterrotta s Nessun 
elemento concreto suscettibi 
le di suffragare questa previ 
sione viene tuttavia fornito 
nel messaggio 

L oratore ha anche accen 
nato allo su luppn di «nuove 
relazioni » con I ITRSS e ha 
detto che s a n questo uno dei 
eterni principali dei prnss mi 
anni s In uno spirito di nego 
7iato si e anche ripreso il col 
loquio con la Cina « TI nostro 
sfoizo — ha detto Nivon — e 
di o u t a r e uno scontro cata 
strafico con questi paesi » 

Nixon promette anche di 
* r idurre la presenza e 1 impe 
gno degli Stati negli affari di 
litri Stati » ma questa prò 
mossa \ i m e controbilanciata 
da una naffermfmnne di fé 
dell i alle « alleanze » p da 
un appello agli alleati affin 
che t si assumano I onere pnn 
cip-ile de lh propria difesa e 
d e l h s e irezzT mondiale s 

Nella par te del messaggio 
dedicata alla politica interna 
si riflette ampiamente la con 
sape^olezza della gravita rag 
g unta da problemi come quel 
lo della criminal t i dell inqu 
m m e n t n atmosfei co e dell i 
inflizione Nixon afferma che 
nell anno fiscale 1971 che ha 
inizio il 1 luglio le spese de 
stinate a sovvenzionare gli en 
ti «che hanno il compito di 
difendere la legalità » rappre 
senteranno una eccezione nel 
la generale tendenza ai tagli 
ài bilancio e saranno add in t 
tura raddoppiate « Noi — ha 
detto — dobbiamo dichiarare 
guer ra ai criminali che minac 
ciano sempre di più le nostre 
città le nostre case e le no 
stre vite F dobbiamo vincere 
questa guerra » 

In effetti 1 indice della cri 
minai ita negli Stati Uniti com 
presa la canitale federate con 
tinua a salire I dati pubblicati 
dalla direzione centrale della 
polizia di Washington rendono 
noto che nel dicembre scorso 
si è registrato un aumento di 
quasi tutti i generi di crimini 
Nei pnmi no \e mesi di per 
manenza al potere dell ammi 
n i t r a z i o n e Nixon la crimi 
nalita e aumenta ta del 12 per 
cento e il ritmo ha superato 
quello degli otto anni prece 
denti In molte citta gli inse 
gnanti si presentano a scuola 
armat i 

Nixon ha r improverato ai 
membri del Congresso di non 
ave r sollecitamente approvato 
i tredici progetti di legge da 
lui presentati 1 anno scorso 
contro la criminalità e ha 
sostenuto che 1 esecutivo ha 
fatto a tutto ciò che poteva •» 
« E p p u i e — ha aggiunto pole 
m camente — ponsò che non 
siano mo'ti gli esponenti del 
Congresso che pur vivendo a 
pochi isolati da qui si a i r i 
schierebbero a lasciare le 
loro automob li nel garage del 
Campidoglio e ad andare a 
casa a p edi la sera » 

In tema di inquinamento 
dell ambiente Nixon ha an 
nunciato la presentaz one di 
un progetto qu nquennaie che 
dedica dieci miliardi di dol 
lari alla soli operazione « ac 
que pulite » S ( r i t t i d d pi i 
getto più costoro che sia s t i lo 
f nora allestito da n i j ir ts 
dente m i l i s f u z i appai e 
t u t t a n a jnad tgu i to alla g ià 
\ 11 ilei p iobl tm i 

Il , donu li i meli ant 
e p i lo min ero Sf e s o s t i n e ili 
rostr zion alle ipest di b ihn 
c o pei il p i o s s m o Timo re 
tnz mi che h Ì pi isent Ho t t 

me ndispensabili pei o m b i t 
tere 1 infh7inne 

% Riconosco h i d t t to — 
l i p ipolai il i p il t e Ì di pi i 
g i amm che p u w d i n o „ i 
spese sopri! tut to in pei 
p cuoi ile Ma se ne n lerm i 
mu id scaldt ì ck i p i t /^ i il 
e isto de lh vii i pc i n I otn d 
fam gì L mu r tane dn err i 
ìniollcr ib I t di\ei n impis 

b 1 i futuri p r il c /n t n i 

Con la partecipazione di migliaia di lavoratori 

LE CELEBRAZIONI 
DEL 49° DEL PCI 

Presenti delegati del PCUS — Ad Imola hanno 
parlato Gian Carlo Paietta e Draghilev, a Livorno 

Achille Occhetto e Korionov 

DOMENICA 
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Con due g r a i d i m i ni festa 
l'ioni Livorno ed Imola hanno 
celebiato il quatantanovesimo 
a n n n e r s a r o della fondazione 
del PCI 

A Livorno m gliaia di comu 
nisti di lavoratori di g io \am 
di democratici di cittadini 
hanno affollato il teatro Gol 
doni che 49 anni fa vide na 
scere il Part i to comunista [ a 
manifestazione e stata aperta 
dal compagno Brano Bernini 
segretario della federa? one 
provinciale del PCI che ha 
rivolto un caloroso saluto ai 
compagni delld delega?ione 
sovietica pi esenti alla manife 
stazione Korionov e Trofimov 
Ha poi par la to il compagno 
Achille Occhetto della direz o 
le de! part i to 

Ad Imola una folla eccezio 
naie di lavoratori e cittadini 
ha gremito il tea t io Modernis 
simo per celebiare il cenlena 
rio della nascita di Lenin ed 
il quarantanovesimo anniver 
s a n o della fondazione del PCI 
Aprendo la manifestazione il 
compagno Gualandi segreta 
n o della Federazione del par 
tito ha annunciato che 10198 
compagn (pan al 98 per cen 
to degli iscritti dell anno scor 
so) hanno già rinnovato la 
tessera Nel corso della ma 
mfestazione ha pai lato il com 
pagno Gian Carlo Pajet ta del 
la Direzione del partito che 
ha presentato la delegazione 
del PCUS presente al comi 
zio composta da Draghilev 
(che nel 1920 fece par te della 
leggendaria a n n a t a a cavallo 
di Budiennj) e da Ivansk 

PAPÀ CERVI 
STA MEGLIO 

REGGIO EMILIA 22 
La forte fibra di Papa Cer 

vi pai e avere ancora una 
volta iJ sopravvento sul male 
che da più di due sett imane Io 
affligge Nella serata di oggi 
infatti le condizioni dell in 
fermo apparivano leggermen 
te migliorate rispetto a ieri 
tanto e vero che ì sanitari 
appar ivano orientati a sopras 
sedere definitivamente ali in 
tervento chuurgico che era 
stato ventilato in seguito alla 
complicazione addominale m 
sorta nei giorni scorsi 

In matt inata ? professori An 
tomo Bobbio Molinan Tosatti 
e Barbaz7a hanno tenuto un 
nuovo consulto al capezzale j 
di C e n i emettendo pm un ' 
bollettino in cui si affeima 
che e d^l punto rh u s t a eh 
rurgico il latto in fnmmatono 

ali addome destro e sicura 
mente migliorato per cui si 
continua nella terapia a ca 
rat tere conservativo » I tre 
sanitai J hanno pero risconti a 
to un rialzo della pressione 
arteriosa al di sopra dei vaio 
n normali e la comparsa di 
segni di asma cardiaca In 
serata tuttavia come ci ha 
assicurato il prof Barbazza 
da noi interpellato le condì 
ziom del malato apparivano 
discrete II che lascia spera 
re in una ripresa Net pome 
nggio Papà Cei vi ha rice 
vuto la visita di una delega 
zione del PSIUP guidata da) 
sen Messandi o Menchinelli 
che gli ha recato i! saluto 
e 1 augurio del partito e quel 
lo pnsnna l e dei spgi e t ano 
compngno on Tullio \ ê  
chiotti 

Critiche di 

Jedrylcowski 

al la Cina 

sulla « Pravda » 

He i i p n i ) 

MOSCA 11 
I i Piaida pubblica oj; i un 

n i colo del ministro d 1 I iti. 
pohe co 1 di \ k w Li 1 

quo le a l l u m i t r i 1 dltio che 
•s ì i polliled antiso\ letica e 
SCIÌS onistic i d u diligenti ci 
nesi in uit-dt) ina s< ria c m i 
ne 'e i chz i JI i rie! i Repubbli 
ca p ip ilan e ncst c u 1 LRSS 
e con altri P i t s i s icnl sii * 

II m i i-.tr) si occupi nell i r 
i t o l o inche ck i rapport con 
Bum n l e n n d o che V a r s a u a 
ha risposto f n o r e u i l m t n k 

Ile proposte del nuovo go-
u i n o Tederalc t ^giungendo 
< \spet t iamo e n l t i m i del e 
U i I tn/e redi st ci t ne le i / i o 
il pratiche dt ] n ì n ,_o\em > 
tedi se e i n i i pr ti id cso 
' i o Ì in i s n i j t tcn 

Processo 

De Lorenzo: 

ascoltato 

Taviani 
ni s ro T v n i 

i t i ) n m n _ crii 
lc-,1 n ne i p a i ) D I 
rewo ( i r<? L h ess 1 
t u^dt i i e iv\en Uo u li 
! e io de 1 ITI i sii > i \ i Bui 
unp i j , jil ed e s di ) coi dotto 

d il ei it >r ( o ro ^iiid ce a h 
l u t delh pi ÌM se/ii ne del t 
l i l i di Rema 1 m Ti i 

Prf ' e il si UÌ asr-ultit 
Mil cu i pini mie ite ti n i n a l 
t meri eie deputai m IU sedi d 
del i mdi/o 19t / ci do di 
SCLIW s ili dt \Ha del S idi 
I n i eie i lo i ti i m n 
ql o j L. itemi i h irò i 

-Lettere— 
&IV Unita: 

ì resoconti dì un 
convegno 
molto vivace 
turo compagno dirci or*. 

la corrispondenza di A Ma 
taccine? i lelat in al come 
ano di Arona su! tempo Ubero 
necessita di precisazioni per 
che altrimenti si rìachìerebbe 
dt dare ai lettori un quadro 
distorto dei lavori Particolar 
mente occorre chiarire 

1) l impegno uscito dalla 
riunione e per la prima volta 
unanime da parte delle quat 
tro o> gamzzazioni presenti 
(CGIL ARCI Lega Cooperati 
ve e U1SP) a condurle la lotta 
per lo scioglimento dell ENAL 
negando nel contempo la me 
sistema di qualsiasi possibili 
tà di trai>!orminone dell Ente 
di ^tato Nel contegno si e n 
cordato che I ENAl è stato ed 
è tuttora uno slrvmento di 
potere nelle mani della borghe 
sia (e perciò dei vadrom) 
teso ieri e oggi alta discmm 
nazione alla persecuzione e 
alla si mhzza~ione delia nitu 
~a soc ale dei circoli operai 

Per questi e per altri motivi 
il Convegno (sia nella mozio 
ne che nella relazione ma 
toprattutto in alcuni interven 
ti) ha dato una risposta ehm 
ra lotta costante contro 
l ENAL sino al suo sciogli 
mento Nelle due comspon 
denze non appare un rigo 

2) Nel contempo invece si è 
dato eccessivo spazio ad un 
intervento critico nei confron 
ti dell iniziativa teatrale chp 
l ARCI con « Nuova Scena » 
sta attuando in parecchie prò 
vince L aver smisuratamente 
riportato l intervento di Bac 
catini (quasi un quarto dt 
una corrispondenza) ometten 
do nel contempo gli interven 
ti di coloro che giudicano pò 
sihvamente la collaborazione 
con l Associazione «Nuova 
Scena » pone la questione m 
modo da obiettivamente falsa 
re la realtà La esperienza con 
« Nuova Scena » viene giudica 
ta positivanente doli ARCI di 
Notara soprattutto perchè al 
ternativa non volo nelle forme 
ma anche net contenuti nspet 
to alla tradizionale attinta 
teatrale di questo parere sono 
i dincenti deV ARCI di Geno-
io Alessandria Saiona e Va 
rese presenti al convegno che 
hanno sperimentato l inizia 
tiva 

Pertanto l omettere questi 
giudizi pone i lettori del gior 
naie di fronte ad una vola ver 
sione che riteniamo non cor 
risponda esattamente a quanto 
uscito dal convegno 

Fraternamente 

PIETRO BERTINOTTI 
GIOVANNI PIROLA 

GIOVANNA DEL SAVIO 
(rappresentanti dell ARCI 

di Novara) 

ojaio ti t n di aier trova 
tu il ta maco mirjtoloso h 
a ALCOHrffi nella personalità di 
giusto la e si creano attorno 
ul caso montature giornalisti 

le che scnono soltanto a 
crtare drammatiche illusioni 
per gli anma! iti 

Sapvtamo tutti quanto sia 
d na la battaglia contro ti can 
ciò aobiamo sentito din da 
parte degli americani /orse 
quelli in fase pm avanzata net 
U ricerche) che il dilemma de 
gh anni 70 sarebbe stato 
«luna o cancro''» cioè che 
mliardi e miliardi doirebbe 
ro essere concentrati antiche 
sui iiagai spaziali sulla ricer 
ca per debellare ques a piaga 
dell umanità 

Vd ora eccoti in Italia usci 
re un tale che dice di aitr <;eo 
petto come guarire il cancro 
^arà può darsi benìssimo che 
egli abbia tndn itìuatn gualco 
sa di utile pi r la scienza ma 
quando questo medico rifiuta 
di mettere il fruito delle sue 
ricerche a disposizione dei 
gruppi di ricercatori medici 
dimostra perlomeno la sua in 
sensibilità Ed anche m que 
sio campo così come è di 
moda m Italia tutto finisce ITI 
burletta (ma che burletta nel 
caso in questione se si pensa 
al dramma di tanti amma 
lati ) 

ENZO GUICCIARDI 
(Bologna 

• I per 

(1 l i ci I 
[ i t t i 

Per quanto riguarda la lotta 
contro I ENAL ci pare che il 
tema Ma stato sottolineato an 
che dalle corrispondenze Per 
le altre questioni sui vari in 
terventi nulla di più naturale 
che chi fa il resoconto ripor 
fi ed Interpreti opinioni con 
cm alcuni non possono concor 
dare ciò in particolare avvie 
ne scrivendo di convegni an 
che vivaci come quello eli Aro 
na E proprio per questo che 
pubblichiamo anche come 
contributo alla liscussione 
la lettera dei compagni nova 
resi 

Pro e contro i! 
dottor Bonifacio 

Lo d i f e n d o n o a spada 
t ra t t a t rua t t ro s t u d e n 
tesse di A g r o p o h 

Gentile direttore, 
siamo un gruppo di studen 

tesse universitarie che presta 
gratuitamente la sua opera 
per la distribuzione e la spe 
dizione del « siero Bonifacio » 
in Italia e nel mondo Credo 
che lei abbia sentito parlare 
del nostro concittadino che 
dopo anni di sacrifici e di ri 
cerche ha prodotto un siero 
anticancro I risultati ottenu 
ti dalla maggioranza dei pa 
stenti che si sono sottoposti 
alla ewa sono nettamente 
positivi O st è riscontrato un 
assorbimento del tumore o 
per lo meno una elimvnazio 
ne dei dolori che accompa 
guano sempre la malattia 
Possiamo parlare con cogiti 
zione di causa perchè abbia 
mo in nostro possesso centi 
naia e centinaia di certificati 
che attestano la guarigione o 
il miglioramento dei pazienti 
Nonostante questi risultati la 
medicina ufficiale rifiuta an 
cora un riconoscimento del 
medicinale 

Abbiamo assistito ieri sera 
IO gennaio ad un disgustoso 
programma televisivo che ha 
dimostrato ancora una tolta 
l imbavagliamento della tele 
visione ed in generale di tutti 
t seri izi statali 

Quattro cervelloni si sono 
adoperati tri tutti i modi per 
far apparire quello che loro 
chiamano il « fenomeno Boni 
faeio » coinè una dimostra 
zione di isterismo di massa 
Ma cosa e è in fondo a quel 
le loro affermazioni'' Le ma 
gagne di questa nostra socie 
ta che si presume democia 
ttea e libera F possibile che 
non ci sia nessuno che abbia 
il coraggio di dire cìnaramen 
te cosa e e sotto questo ° ste 
malico rifiuto del governo e 
sotto la presa in giro dei tari 

luminari delia scienza > 9 

Con osserianza 

Anna Maria PISCIOT 
T\NO Carmen CASUC 
PIO Gianfranca PI 
SCIOTTANO Lucìa Di 

MIERI 
( p r o p o l i Salerno) 

« r u t t a u n i m o n t a t u r a 
che c ica so l tan to il lu 
sioni per gli a m m a l a t i » 

Cara Imita 
ho seguilo ta ilccnda del u 

fennaiio Bonifacio e della sua 
presunta scopetta dt un far 
maco coni ro il cancro Pur 
troppo anche m questo e iso 
st può due clic non LI è nul 
la di nuoio sotto il so p Qui 
si con rt galantn cgm due o 
re J lesi a>ct lumi il solilo 

oersoiaggio che dice di aier 

Trattamento 
chirurgico speciale 
per gli ufficiali 
(anche se criminali 
di guerra) 
Cara Unita 

ho letto su vn foglio della 
Nazioni, trovato fia patate e 
carote della spesa che il cri 
minale\rìt guerra Walter Re 
dtr ex\naggiare SS respon 
sabtle della strag" di Marza 
botto il 5 ottobre 44 e con 
dannato pei ciò ali ergastolo 
che sconta nel carcere mih 
tare di Gaeta e stato nco 
verato ali Ospedale militare 
del Celio a Roma per i pt 
razione di ulcera e he < se 
si riterrà necessario che sia 
sottoposto ad un intervento 
si potrà chiedere I a u t o r i t à 
zione alla Direzione della Sa 
nità militare perchè sia affi 
dato I incarico al prof Val 
doni o al prof Ugelli alle 
prestazioni dei q lali ricorre 
di solito l'ospedale militare 
quando per gli ufficiali si ri 
chiede un complesso tratta 
mento chirurgico » 

Ora due domande li Ma 
quel criminale dt guerra non 
è stato già degradato dalla 
stessa sentenza dopo quei te 
roct crimini commessi? O nel 
l ospedale gli infermieri mth 
tari dì sanità dovranno bat 
terglì anche i tacchi nel ri 
spondergh a signorsì signor 
maggiore »? 2) Con che spi 
rito democratico e umanità 
rio si ricorre « dì solito ai 
proff Valdonì o Ugelli « r ian 
do per gli ufficiali si ricl lede 
un complesso t ra t tamento chi 
rurgico »? Allora in occasione 
di « un complebso trat tamen 
to chirurgico » per soldati 
marinai avieri e sottufficiali 
a chi sì ricorre9 A un qual 
siasi non prof Valdonì o Tlqel 
li7 Perchè forse che a un 
complesso trattamento chirur 
gico» è dweiso tra ufficiali 
sottufficiali e truppa9 

Per cui quale et ufficiale 
superiore in SPE democrati 
co e patriota e quindi parti 
giano combattente detenuto 
politico (seviziato pure da 
quei manigoldi! e volontario 
nella guerra di Liberazione 
(non per niente fatto fuori 
dall esercito — vedi SIFAR — 
dal signor P allora ministro 
della Guerra dopo la infausta 
littoria elettorale della DC 
del 18 aprile 48 seguito noi 
dai 2300 arsenalotti cacciati 
dallo stesso signor P dagli sta 
biltmenti militari) prospette 
rei l opportunità a nome degli 
abitanti di Mtixabotto e della 
coscienza morale dt tutti gli 
italiani or es i che un qrunno 
di parlamentari vartìaiani 
chieaano al ministro conine 
(ente un adeguata e soddisfa 
cente risposta at due suddettt 
quesiti 

STEFANO MASriOLI 
(La Spezn ì 

Greggi insiste 
(vuole sparare) 
Illustre direttore 

in relazione alla comspon 
densa datata Milano 10 gen 
yiaio e apparsa su 1 Unita rti 
domenica 11 gennaio e nella 
quale si tratta ampiamente 
del contegno lutti regionale 
dei Centri luigi Sturzo la 
piego di loler pubblicare que 
ste precisazioni 

1) il dibattito non è stato 
affatto caratterizzato da « Ino 
re aniicperaio esasperato» 
basta dire che nel convegno 
e stata data notizia s favore 
t olissimo commento ael prò 
getto di legge presentato da 
circa 200 deputati de che pre 
i ede di estendere e di tripli 
care fino a 15 000 lire mensili 
per ogni flg to gli assepm fa 
miliari per tutti i lavoratori 
dinendenti 

2) circa lo « soarare » oc 
corre riporta-e tutto il testo 
dilla mia dich orazione Ho 
detto e ripeto tianquìllamtn 
te la ce sa c ^ « ai indo l Ita 
Ha già troppo soffi rtn per una 
dittatura nessun italiano ac 
cetterà mai che si afftrmi m 
Italia qualsiasi nuoia dittata 
ra » Ho anche eggiun'o chr 
«di fronte a una iitt tuta n 
si difindp con ogni mtzso an 
che sparando JJ 

Ma lo anche detta che « og 
gì m Italia è possibili salici 
re la democrazia con il toto 
popolare e cht questo è la 
ita sulla qualt oceone nnpi 
gnarsi » Sparart e noti e né 
una sc< Iti né una alternati 
la « la se Ha e la alternatavi 
sono la na dt mocratlea e lui 
Pillo agli elettori » 

Conte tede unii ce stofn 
iicnte di < allucinante tv 

quello che ho detto io ne t« 
g lelh clu hntno d Ilo t mtt 
colhghi 

La ri IQT !->; 

on AGOM1NO ORfOO) 
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